

2023年10月18日

各位

株式会社北洋銀行

北海道産農畜産物の消費拡大に向けた取組みについて

―道内児童養護施設に牛乳贈答券・北海道米・てん菜糖を使用したお菓子を寄贈します―

株式会社北洋銀行(頭取 安田 光春)は、北海道農業の生産基盤の維持・強化に寄与するため、2021年度から継続的に道産農畜産物の消費拡大に向けた取組みを実施しております。

今年度第2弾の取組みとして、道内児童養護施設(22カ所・児童数合計約1,100名)に対して、牛乳贈答券や北海道米、北海道産のてん菜糖を使用したお菓子を寄贈することとしました。

本取組みは、児童養護施設の皆さまに北海道の農畜産物を美味しく召し上がっていただくことで、子どもたちの身体の成長と健康増進の一助となるとともに、農業における地産地消の大切さについて、理解醸成を図るものです。

当行は引き続き、北海道の基幹産業である農業の持続的な発展を通じて、道内経済の発展に貢献してまいります。

1. 初回寄贈時の概要

- (1) 日時 2023年10月17日(火)
- (2) 寄贈先 社会福祉法人 扶桑苑 柏葉荘

2. 寄贈の様子



3. 過去の取組み

- (1) 2021年度 道内児童養護施設への牛乳贈答券1万枚分の寄贈
- (2) 2022年度 新千歳空港国際線ターミナルでの北海道産牛乳の無償配布
- (3) 2023年8月 北広島市児童活動センターさとおびー(北洋銀行旧西の里支店)への北海道産牛乳1年分の寄贈

以上



北洋銀行グループは、2018年12月「北洋SDGs宣言」を表明し、地域の持続的成長支援と社会的課題の解決に取り組んでおります。なお、SDGsに関連するプレスリリースには、該当するSDGsのアイコンを明示しております。

【SDGs】2015年の国連サミットで採択された、持続可能な世界を実現するための2030